

# FRANCE – entre recherche et prudence

Par Christophe NOISETTE

Publié le 07/07/1999

Claude Allègre avait chargé François Gros de faire un état des lieux techniques de la génomique en France et des perspectives de cette nouvelle discipline. Le rapport, publié par l'Académie des Sciences le 7 juillet, recommande de "compléter et développer les investissements et les implantations industrielles françaises et étrangères à la Génopole d'Evry, d'encourager les recherches au Génoscope, (...) de développer au plus vite d'autres génopoles en régions". D'importants fonds vont être débloqués

Jacques Chirac, lors d'un discours au Québec, le 2 septembre, a affirmé que, face à la pression américaine sur les OGM et le boeuf aux hormones, "nous ne céderons pas, tout simplement parce que nous estimons qu'il n'est pas possible, moralement possible, de mettre en cause ce que nous appelons le principe de précaution, c'est-à-dire de donner libre cours à un commerce qui pourrait mettre sur le marché des biens qui s'avéreraient ultérieurement nuisibles à la santé des habitants".

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/france-entre-recherche-et-prudence/](https://infogm.org/article_journal/france-entre-recherche-et-prudence/)